

Bonner Begegnungen: Griechenland

Griechenland hat von seiner Faszination als Urlaubsland nichts eingebüßt. Auch 2012 werden wieder Tausende von Bundesbürgern den insel-reichen Staat im südöstlichen Mittelmeerraum ansteuern. Vielleicht Sie auch?

Die Entwicklung in Griechenland hat dramatische Formen angenommen, die enorme Verschuldung brachte das Land seit 2010 immer wieder an den Rand eines Staatsbankrotts. Die Regierung in Athen hat einen radikalen Sparhaushalt 2012 verabschiedet. Die Folgen: Auf den Straßen eskaliert der Protest, viele Menschen sind arbeitslos geworden, Älteren wurde die Rente spürbar gekürzt.

Was haben wir damit zu tun? Und: Wie betrachten Griechen ihre Staatskrise, wo sehen sie Auswege? Wie beurteilen sie die Berichterstattung deutscher Medien über die Entwicklung?

In der Reihe "**Bonner Begegnungen**" gab die **Bonner Journalisten-Vereinigung** (BJV) im Januar Gelegenheit, mehr darüber zu erfahren und lud am **Donnerstag, 19. Januar 2012** ein zu einem Gespräch mit dem **Leiter der Griechisch-Redaktion der Deutschen Welle, Spiros Moskovou**.